

## El Colegio de Abogados de Pamplona destina 4.000 euros a 2 proyectos solidarios

original

destina el 0,7 % a proyectos de acción solidaria

El Colegio de Abogados de Pamplona, que destina el 0,7 % de su presupuesto a la financiación de proyectos de acción solidaria, ha acordado este ejercicio conceder 3.000 euros para una misión de Fundación Abogacía en Ecuador y 1.000 euros para la misión en India de las Misioneras Clarisas.

PAMPLONA. Una de las funciones de la Fundación Abogacía consiste en el seguimiento y atención de los presos españoles que cumplen condena en el extranjero, según explica el colegio en un comunicado.

Una de esas misiones lleva a Fundación Abogacía hasta Ecuador, donde el nuevo Código Orgánico Integral Penal aprobado en febrero favorece la reducción de condena media por narcotráfico, situación que afecta a 85 españoles encarcelados en ese país, así como a 24 que se encuentran en cárceles españolas gracias al convenio sobre traslado de personas condenadas, demás de los que ya se encuentran en libertad condicional.

Aprovechando la "excelente" relación de la abogacía española con la Defensa Pública de Ecuador, Fundación Abogacía quiere acompañar a los 85 españoles que se encuentran allí privados de libertad y que pueden verse beneficiados por esta modificación legislativa.

En este sentido está previsto que este otoño una delegación de la fundación se desplace hasta Ecuador para cumplir una agenda de reuniones en la Embajada de España, consulados, la oficina técnica de cooperación española, la Defensoría Pública de Ecuador, la delegación de la Unión Europea, el colegio de abogados y centros penitenciarios en los que se encuentran los internos españoles.

El otro proyecto que recibe la ayuda del Colegio de Abogados de Pamplona es una iniciativa que las misioneras clarisas desarrollan en la villa de Hardag, estado de Jharkhand (India).

En concreto su aportación de destinará a acondicionar una casa de acogida, que carece de protecciones de seguridad, de puertas y ventanas, necesita mosquiteros y presenta problemas de humedad que generan grietas.

Las mejoras permitirían reacondicionar el espacio "hostel" para albergar a las personas (personas acogidas, voluntarias y personal de la misión) que ahora están alojadas en otros espacios que deberían estar destinados a las funciones propias de

21/10/2014



U.Únicos:	879.532	V.PUB EUR:	848
Pag Vistas:	4.397.660	V.PUB USD:	1.153
V.CPM EUR:	45 (61 USD)	País:	España

<http://www.noticiasdenavarra.com/2014/10/20/sociedad/navarra/el-colegio-de-abogados-de-pamplona-destina-4000-euros-a-2-proyectos-solidarios>

actividades educativas.